Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse

Herausgeber: Aînés

Band: 16 (1986)

Heft: 1

Buchbesprechung: Le miracle après l'impossible [Afred Erhart]

Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 28.11.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Prix par personne (comprenant transport, entrée à l'ONU avec visite commentée et film, apéritif, repas, participation au débat):

Pour les personnes empruntant le car N° 1 (venant de Delémont) Fr. 50.—. Pour les personnes empruntant le car N° 2 (venant de Lausanne) Fr. 40.—. Pour les personnes venant par leurs propres moyens (dès Genève) Fr. 25.— (sans transport).

Itinéraire

Car Nº 1

6 h départ de Delémont devant la gare;

6 h 15 départ de Moutier place du Marché;

6 h 40 départ de Tavannes devant la gare;

6 h 50 départ de Sonceboz devant l'Hôtel de la Couronne;

7 h 10 départ de Bienne

devant le Cinéma Palace; 7 h 45 départ de Neuchâtel

devant la Poste principale; 8 h 30 départ d'Yverdon

devant la gare; 9 h 45 arrivée à Genève.

Car Nº 2

9 h départ de Lausanne devant la gare;

9 h 45 arrivée à Genève.

Programme

9 h 45 Rendez-vous devant la porte Nº 39 du Palais des Nations, à Genève.

10 h Visite guidée et commentée; séance de cinéma.

11 h 30 Départ en car ou en voiture privée (pour ceux qui sont venus par leurs propres moyens) pour la Brasserie du Buffet de la Gare, Cornavin, Genève. Apéritif.

12 h 30 Excellent repas.

14 h Même établissement, 1er étage. Débat contradictoire sur l'opportunité de l'adhésion de la Suisse à l'ONU. Pour: M. Guy-Olivier Segond, Conseiller administratif de la Ville de Genève. Contre: M. Michel Würsten, administrateur, ou M. Bernard Bourquin, administrateur. Le débat sera conduit par M. Jean-Claude Gigon, animateur et producteur à la Radio suisse romande. Questions, discussion.

16 h env. Fin. Départ des cars pour le retour à domicile.

MESSAGE ŒCUMÉNIQUE



PASTEUR J.-R. LAEDERACH

Au commencement

Ces deux mots sont célèbres. Vous voyez tout de suite pourquoi. C'est le début d'un livre connu. Lu, médité souvent et partout. Je parie un Sugus avec vous que vous en savez la suite: «Au commencement... Dieu créa les cieux et la terre.» La première et primordiale affirmation de la Bible. On pourrait penser aussi au début de l'Evangile de Jean: «Au commencement était la Parole.»

Nous voici «au commencement» d'une année nouvelle. Avec quels sentiments l'aborderez-vous? Crainte, angoisse, souci, peur, désespoir? Ou au contraire, sérénité, calme, paix intérieure, confiance, espérance? Cette période nous invite à jeter un coup d'œil en arrière. Sur l'année qui s'achève. Sur toutes les années de notre existence passée. Et qu'y découvrez-vous? Certainement des peines, des souffrances, des maladies, des départs, des renoncements et des deuils. Mais je suis sûr que vous n'y trouvez pas que de l'ombre et des ténèbres. Souvenezvous: que de bonheurs cueillis, de joies partagées, de félicités vécues, de guérisons miraculeuses et de solides raisons d'espérer. Nos vies sont ainsi tissées comme les tapis les plus beaux, de fils aux couleurs diverses. A y regarder bien, avec un minimum de foi et de reconnaissance, la «tapisserie» multicolore de nos existences est merveilleuse. La main divine qui l'a tissée y a noué les nœuds qui tiennent le tout ensemble, bien coordonné; y a mélangé les couleurs de la joie avec celles de la douleur, mais en a fait une tapisserie acceptable pour nous et présentable pour les autres, une sorte de chefd'œuvre unique et précieux, qui a sa valeur d'éternité.

Au commencement... Dieu. Il a été au commencement de nos vies, il en a suivi, guidé, influencé le tissage et il tient en main les ultimes nœuds, ceux de l'achèvement, du sommeil dernier, du repos définitif, en une perfection lumineuse. A nous naturellement de ne pas vouloir y mettre impudemment et imprudemment la main, de brouiller les couleurs et les nœuds; à nous de lui laisser l'initiative, le choix du des-

sin, des coloris, les moments et les lieux de la confection et du parachèvement.

Avez-vous remarqué que dans cette fameuse phrase initiale de la Bible, c'est Dieu qui est au commencement, Lui seul. De plus, un Dieu qui crée précisément la «tapisserie» de nos existences. A nous aussi d'agir. Selon sa volonté.

Alors avez-vous des projets pour cette année qui s'annonce? Des activités en vue? Des décisions à prendre? Une aide à apporter? Nouvel An, c'est regarder en arrière. Oui. On ne supprime pas le passé. Mais sans regret vain, sans nostalgie inutile, sans s'apesantir sur le temps révolu que nos larmes ne sauraient retrouver ou faire revivre. Nouvel An 1986! (chiffre qu'on inscrira peut-être sur notre pierre tombale à côté de l'année de naissance), c'est avant tout regarder en avant. Avec espérance. Car espérer, c'est vivre. Et vivre, c'est être là pour les autres, c'est avoir l'imagination active pour aider (de son affection), soutenir (de sa prière), encourager (d'un geste, d'un mot, d'un sourire), redonner confiance (d'une poignée de main). Tant que celui qui était, est et sera au commencement, nous prête vie (oui, la vie est prêtée), c'est qu'on a une tâche à accomplir, une présence à affirmer, une amitié à dispenser. Que l'an 1986, en son commencement, en son cours, en son achèvement, soit pour nous tous, ce chef-d'œuvre d'amour dont notre entourage sera le bénéficiaire. Alors, ce sera une vraie «heureuse et bonne année». J.-R. L., Pasteur, Peseux

BIBLIOGRAPHIE

Le Miracle après l'Impossible

Editions Universal SA, Vaduz

Un récit étonnant, émaillé d'humour, de scènes cocasses, d'aventures fabuleuses. Plein de saveur, de fraîcheur, de sensibilité forte et truffé d'une érudition peu commune.

La vie du D^r Alfred Erhart dépasse la plus sensationnelle des fictions.

Alfred Erhart n'a pas seulement le génie — ou la folie — des affaires. C'est un humaniste né. Il vous cite Gœthe et Schiller, Shakespeare et La Fontaine, Voltaire et Freud. Il a la mémoire de l'historien, la sagesse du philosophe. Lisez ce récit! Vous en ressortirez émerveillés.

En librairie, Fr. 15.-.